

Antrag betreffend der Errichtung eines Central-Parks in St. Marx

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Peter Hanke, wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilungen ersucht sich dafür einzusetzen, dass eine dementsprechend große zusammenhängende Freizeit-/Park-/Nutzfläche auf der noch nicht verbauten Freifläche in St. Marx neben der neuen Stadthalle mitgeplant wird.

Begründung:

Das Stadtentwicklungsgebiet St. Marx/Erdberg-Mais und die angrenzende Grätzl haben in den letzten Jahren sehr stark, sowohl an der Anzahl der Bevölkerung als auch verkehrstechnisch zugenommen. Diese Entwicklung wird aller Voraussicht nach auch in den nächsten Jahren weiterhin anhalten. Die noch unverbaute Fläche in St. Marx ist die letzte Chance eine große zusammenhängende Fläche für die BewohnerInnen zur Erholung und Freizeitgestaltung zu schaffen, bevor alles verbaut wird und es auf Jahrzehnte keine Möglichkeit mehr dafür gibt. Die Fläche wäre außerdem ideal, um als Zentralpark zu fungieren, da es eine sehr gute Anbindung an das öffentliche Verkehrsnetz gibt.

Gerade die Pandemie und auch die Hitzesommer haben gezeigt, wie notwendig und wertvoll aber auch wie begrenzt der öffentliche Raum ist. Für die im Anrainer aber auch für die gesamte Bezirksbevölkerung soll daher eine ausreichend große Freizeit- Park- und Nutzfläche freigehalten werden, damit die Stadt Wien auch weiterhin als lebenswerte Stadt gelten kann.

Neben der geplanten Stadthalle träge der Park zur Aufwertung des gesamten Bezirks bei und kann aufgrund der Dimension als neuen Identifikationspunkt für den Bezirk dienen.

Sprecher BR Mag. Peter Perdau

Wien, am 15.06.2022